



Escuela Nacional de niñas

(La Sagrera)

Las alumnas de la Escuela Nacional de niñas de La Sagrera, con su maestra D.^a Teresa Bonet Riera, en el curso 1965-66

Me cabe afirmar una vez más que el éxito ha coronado los esfuerzos y sacrificios de todos, durante el curso escolar que acaba de terminar y que como siempre han sido óptimos y abundantes los frutos de una enseñanza práctica y racional basada en la observación y la experiencia.

Han salido niñas campeonas en el cotidiano deporte de la escuela; se han solucionado favorablemente los complejos e intrincados problemas que surgen a cada paso ante las nuevas orientaciones de ambiente moderno en materia de educación y enseñanza.